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会議内容（次第順）

【報告事項】

①校長より　②会長より

①松尾主任教諭より、杉並教育調査結果の説明を受け、委員より数字が下がっているのも少しなので、内容について
保護者もよくわかっているのだと思う。安定してきている。保護者も学校に頼っているのだと思う。学校のHPが見づらい
ので、スマホ対応にすることも含めて直すと良い。学年通信が学年によってマチマチであるが、全学年に学校便りを配
布しているので、学年便りは比較されないためにも月１回の様に統一すると良い。近藤主任教諭より、学校評価の説明
を受け、委員より高井戸学級について保護たちも存在を知りつつもプライバシーの関係で深く聞くことを遠慮しているよ
うだ。特別支援に関して、小学校時代入らず中学生になってから入る子もいる。保護者が早く気が付けばより早くしっか
りとした指導が出来るだろう。不登校に関して、小学校からの子もいるが半分弱は中学から不登校になっている。教室
は作るが、作っただけではだめだと思う。経営支援の中に学校と地域の窓口を松尾主任教諭と入れる。②体育大会は
次年度は学年ごとを止めて、全員で実施し先輩のすごさを後輩たちに見せたい。修学旅行に関しては、生徒の意見を
最重要視して、企画から考えさせてみたい。広報誌に関して、本日回覧し直す部分が無ければこのまま３月に発行予
定。ガクプリも活用しつついつも通り配付もする。来年度小中一貫校の高東・浜小・高中３校合同でCS会議を開催した
い、その際は教育委員会にも声をかける。

第9回高井戸中学校運営協議会　議事録

高井戸中学校

奥山美奈子

開催日時

開催場所　

令和4年1月27日（木）15時～16時

高井戸中学校　多目的室

傍聴者人数

出席者（学校）

高津校長・武井会長・内藤英夫委員・吉田委員
出席者（委員）

本郷委員・唐澤委員・奥山委員

武智副校長・松尾主幹教諭・近藤主幹教諭

０人

主な意見

次回の会議日程

令和4年2月19日（土）9時30分より

高井戸中学校　多目的室

【協議事項】

①杉並教育評価と学校評価の結果について　②その他

【報告事項】

①本日２年生はスキー教室に行く前に、全員PCR検査をしました。３年生は進学先が私立高校の生徒は決
まった子もいます、都立推薦入試が今日明日の実施。受験に向けてみんな頑張っています。コロナに関し
ては、小学校で流行しているようですが、なるべく教育活動は止めたくない。３月の卒業式、来賓はCS委員
と学校支援本部に声をかけ、祝辞は動画、証書は一人ひとりに手渡ししたい。１，２年生は教室で参加をし
て、卒業式の様子を見せたいと思います。②みなさん極力外に出ないようにして、学校が運営出来ているの
はすごいことだと思います。

様式２


